

BDK Essen / Mülheim begrüßt sein 150. Mitglied

19.03.2025

Der BDK BV Essen Mülheim freut sich über 150 Mitglieder und überrascht eine Kollegin mit einem besonderen Präsent.

Am 01.06.2023 hat der Bezirksverband Essen / Mülheim sein 100 Mitglied begrüßt. Das starke Team des BDK Essen / Mülheim setzt den Mitgliederwachstum fort und konnte am 01.03.2025 das 150. Mitglied begrüßen. Wertschätzung drückt sich in den stetig wachsenden Mitgliederzahlen aus.

Mit dem **Online-Beitritt** der Kriminaloberkommissarin Isabell Müter konnte das 150. Mitglied im Bezirksverband Essen / Mülheim begrüßt werden. Zu diesem erfreulichen Anlass wurde der Kollegin, durch die Vorstandsmitglieder Dustin Wisnewski und Ulrich Bauerdiek, ein Blumenstrauß sowie eine Einsatzmappe aus dem **BDK-Shop** übergeben.

Durch die besondere, für Isabell unerwartete Begrüßung, konnten die Vorstandsvorsitzenden ihr ein Lächeln ins Gesicht zaubern.

Der BDK Essen / Mülheim blickt in den letzten sechs Jahren auf eine stetig steigende Mitgliederzahl. Bei dieser Mitgliederentwicklung ist es nicht unwahrscheinlich in naher Zukunft dort das 200 Mitglied zu begrüßen.

Durch seine starke Wahrnehmung und Präsenz in der Behörde, das unermüdliche Werben vieler engagierter Kollegen und überzeugenden Inhalten, konnten vor allem viele junge Mitglieder für den BDK gewonnen werden.